



Nomos

Sprache und Politik / Worte zählen und Wörter zählen



Sprache und Politik

Perspektiven und Fallstudien zum
konstitutiven Medium des Politischen

Herausgegeben von Prof. Dr. Manuel Fröhlich

2023, 254 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-8426-4

(Veröffentlichungen der Deutschen Gesellschaft
für Politikwissenschaft (DGfP), Bd. 38)

in Deutsch / Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8426-4

Sprache und Politik stehen in einem konstitutiven Zusammenhang: Sprache ist Voraussetzung, Medium und Resultat von Politik. Die Untersuchung dieses Verhältnisses braucht einen auch interdisziplinären Blick auf Grundlagen, Manifestationen und Kontexte von Sprache und Politik, denen sich dieser Band mit unterschiedlichen Perspektiven widmet. Die Studien und Beispiele stammen dabei aus allen Bereichen der Politikwissenschaft, von der politischen Theorie über die Regierungslehre bis hin zu den Internationalen Beziehungen und sind verbunden mit Wissensbeständen aus der Linguistik, Phonetik und Literaturwissenschaft. Die

Beiträge repräsentieren dabei sowohl die Relevanz als auch unterschiedliche Perspektiven zur Erforschung des Zusammenhangs von Sprache und Politik.

Mit Beiträgen von

Daniel Beck, M.A. | Prof. Dr. Angelika Braun | Prof. Dr. Manuel Fröhlich | Dr. Marta Kozłowska | Laura Panne, M.A. | Dr. Michael Roseneck | PD Dr. Gabi Schlag | Johannes Schmoldt, M.A. | Prof. Dr. Alexander Spencer | David Teiner, M.A. | Prof. Dr. Martin Wengeler | Julia Zhorzel, M.A. | Alexandra Zierold, M.A.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Language and Politics / Word(s) Count



Sprache und Politik

Perspektiven und Fallstudien zum konstitutiven Medium des Politischen

Edited by Prof. Dr. Manuel Fröhlich

2023, 254 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-8426-4

(Veröffentlichungen der Deutschen Gesellschaft für Politikwissenschaft (DGfP), vol. 38)

in German / English

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8426-4

Language and politics are connected in a constitutive way: Language and speech can be understood as enabling resources, instruments and the results of specific policies, politics and polities. Scrutinising this complex relationship means drawing from different perspectives and disciplines that deal with its diverse foundations, manifestations and contexts, which are the subject of this edited volume. Perspectives and illustrations encompass all fields of political science from political theory and comparative politics to international relations and are connected with insights from neighbouring disciplines such as linguistics, phonetics and

literary studies. The contributions in this book represent both the relevance of and different ways to study the relationship between language and politics.

With contributions by

Daniel Beck, M.A. | Prof. Dr. Angelika Braun | Prof. Dr. Manuel Fröhlich | Dr. Marta Kozłowska | Laura Panne, M.A. | Dr. Michael Roseneck | PD Dr. Gabi Schlag | Johannes Schmoldt, M.A. | Prof. Dr. Alexander Spencer | David Teiner, M.A. | Prof. Dr. Martin Wengeler | Julia Zhorzel, M.A. | Alexandra Zierold, M.A.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary